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KEJURNAS PACUAN KUDA PIALA PRESIDEN

Bantul Tuan Rumah Dua Seri

Ketua Umum Pengurus

Pusat (PP) Persatuan

Olahraga Berkuda Selu-

ruh Indonesia (Pordasi),

Triwatty Marciano, kepa-

da wartawan usai bersila-

turahmi dengan Gubernur

DIY, Sri Sultan HB X di

Kantor Kepatihan, Yogya,

Jumat (11/9) mengatakan,

DIY akan mendapatkan

kesempatan jadi tuan ru-

mah 2 seri. “Seri pertama

mulai 5 Oktober dan ke-

mudian seri kedua awal

November,” ujarnya.

Untuk Kejurnas Piala

Presiden ini, sebanyak 119

kuda telah tercatat sebagai

pendaftar dan siap untuk

berpartisipasi pada seri

pertama. Namun demiki-

an, jumlah tersebut masih

dapat berubah karena pi-

hak PP Pordasi selaku

penyelenggara kejuaraan

masih membuka kesem-

patan pemilik kuda yang

belum ikut untuk mendaf-

tarkan kuda-kudanya.

Disinggung mengenai

pelaksanaan kejuaraan

yang masih di masa

pandemi, Triwatty menga-

takan, pihaknya bersama

penyelenggara lokal di

DIY akan menerapkan

protokol kesehatan ketat.

Selain itu, guna menghin-

dari hal-hal yang tidak di-

inginkan, panitia juga

akan membatasi orang

yang berada dalam area

perlombaan.

Guna memberikan ke-

mudahan pada masyara-

kat luas dalam menikmati

perlombaan, pihaknya ju-

ga akan menyiarkan seca-

ra langsung jalannya lom-

ba secara streaming. 

“Kami bekerja sama de-

ngan berbagai pihak un-

tuk mengadakan kejua-

raan ini. Mungkin ini bisa

menjadi acuan untuk ca-

bang olahraga (cabor) lain,

termasuk bantuan 500 fa-

silitas tes swab dari BNPB

untuk yang ikut kejuara-

an,” terangnya.

Menanggapi rencana di-

gelarnya Kejurnas Pacuan

Kuda Piala Presiden di

Bantul mendatang, Gu-

bernur DIY, Sri Sultan HB

X mempersilakannya asal

tetap bisa menjaga pro-

tokol kesehatan. “Ya sila-

kan saja, tidak ada masa-

lah. Yang penting diatur

saja protokol kesehatan-

nya,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua

Pengda Pordasi DIY, KPH

Yudanegara menambah-

kan, dipilihnya DIY seba-

gai tuan rumah Kejurnas

Piala Presiden ini menjadi

kesempatan yang sangat

bagus bagi DIY untuk me-

ngembangkan prestasi

olahraga ini ke depannya.

“Harus bisa dimanfaatkan

dengan sebaik-baiknya.

Piala Presiden kan sudah

di Yogya, jadi harapannya

ya tidak usah kembali ke

daerah lain,” tegasnya.

Di ajang ini, DIY akan

menurunkan 23 kuda

yang akan ambil bagian di

8 kelas berbeda yang se-

muanya menjadi kelas

bergengsi di ajang ini. “Se-

mua kelas kami ikuti,

terutama untuk kelas der-

by karena memang kelas

bergengsi. Pelaksanaan-

nya untuk babak penyisih-

an akan dimulai pada 5

Oktober, kemudian untuk

babak final digelar 19 Ok-

tober,” jelasnya.      (Hit)-d

YOGYA (KR) - Gelanggang Pacuan Kuda

Kompleks Stadion Sultan Agung Bantul akan

kembali mendapat kesempatan emas untuk

menggelar event nasional pada 2020 ini. Se-

telah sempat vakum dari semua kegiatan

karena pandemi Covid-19, pada Oktober dan

November mendatang mendapat kepercayaan

menjadi tuan rumah Kejuaraan Nasional

(Kejurnas) Pacuan Kuda Piala Presiden 2020.

SLEMAN (KR) - Setelah dua

pekan menjalani latihan, PSS Sle-

man belum mengagendakan laga uji

coba. Terutama menghadapi tim se-

level sebelum kembali bertarung di

kasta tertinggi sepakbola tanah air,

Liga 1 pada Oktober nanti. 

Kondisi akibat pandemi Covid-19

yang masih mengkhawatirkan men-

jadi alasan utama PT Putra Sleman

Sembada (PSS) belum mengagen-

dakan laga latih tanding bagi Bagus

Nirwanto dan kawan-kawan. Hanya

tersisa 18 hari lagi untuk bersiap

melakoni laga pekan keempat

melawan Persebaya Surabaya, 1

Oktober. Direktur Utama PT PSS,

Marco Garcia Paulo menegaskan la-

ga uji coba terlalu berisiko untuk di-

gelar. Pihaknya lebih memilih untuk

menghindari risiko yang berdampak

buruk pada kesehatan pemain, ter-

lebih mereka akan segera kembali

berkompetisi. 

“Kami tidak mungkin merisikokan

kesehatan pemain, apalagi mereka

mau main di kompetisi,” kata Marco. 

Marco menambahkan, dari sisi lain,

menggelar uji coba pun berpotensi

menyedot banyak anggaran PSS. Ter-

utama jika nantinya, PSS harus

membiayai swab test bagi calon la-

wan. Butuh dana sekitar Rp 45 juta

untuk membiayai tes bagi personel

tim lawan.

“Kalaupun nanti tim lawan hanya

18 pemain, tapi official-nya pasti ba-

nyak. Bisa total, 40-an orang. Ang-

garan saat ini kami terfokus untuk

tim lebih dahulu,” tambah Marco.

Besar kemungkinan, PSS tak akan

menggelar uji coba hingga kompetisi

dimulai. “Bukan berarti kami tidak

mau, siapa tau ada lawan yang kami

dapat dan sudah swab test duluan,

kenapa tidak,” tegas Marco. 

Kini PT PSS tengah berkomuni-

kasi dengan tim pelatih untuk meli-

hat seberapa besar pengaruh kuali-

tas tim tanpa uji coba hingga kom-

petisi dimulai. “Kemungkinan terbu-

ruknya, tak ada uji coba. Tapi kami

masih berkomunikasi dengan tim

pelatih, untuk melihat seberapa be-

sar pengaruhnya bagi tim jika tak

ada uji coba hingga kompetisi dimu-

lai,” sambung Marco. 

Tanpa uji coba, tim pelatih bisa

menggunakan siasat dengan meng-

gelar banyak game internal. “Kebu-

tuhan untuk mengetes kesiapan tim

menuju kompetisi, di game internal-

pun sudah dapat,” lanjutnya.(Yud)-d

TAK MAU AMBIL RISIKO

PSS Ogah Paksakan Uji Coba
Piala Asia U-16 dan 19 Resmi Ditunda

JAKARTA (KR)- Gelaran Piala Asia

U-16 dan Piala Asia U-19 2020 yang se-

mula dijadwalkan pada akhir tahun ini,

ditunda menjadi awal 2021. Penundaan

ini telah diputuskan Komite Eksekutif

AFC dengan mempertimbangkan per-

kembangan kondisi di masa pandemi vi-

rus Korona saat ini.

AFC juga menunda sejumlah agenda

lainnya, seperti Liga Champions Asia,

Piala AFC dan Piala Asia Futsal 2020.

“Saat Ini adalah waktu yang sulit bagi

semua orang yang terlibat di sepakbola

dan dunia olahraga pada umumnya.

Kami telah mengambil langkah yang di-

harapkan bisa memastikan keamanan fi-

nansial AFC dan para asosiasi anggota,”

jelas Presiden AFC Shaikh Salman bin

Ebrahim Al Khalifa dalam rilis resmi.

Shaikh Salman pun optimis dengan ke-

satuan dan keberagaman di AFC, bisa

menghadapi tantangan yang dihadapi

saat ini.

Piala Asia U-16 semula dijadwalkan 25

November hingga 12 Desember, sedang

Piala Asia U-19 semula dijadwalkan 14-

31 Oktober. Untuk Piala Asia Futsal te-

tap dilaksanakan tahun ini hanya di-

geser waktunya yang semula November

diundur menjadi 2-13 Desember.

Indonesia sebenarnya jauh hari telah

menyiapkan tim yang bakal diterjunkan

dalam Piala Asia U-16 maupun U-19.

Bahkan Timnas U-19 sudah melakukan

Training Camp di Kroasia sejak akhir

Agustus lalu.

Sementara itu untuk Liga Champions

Asia tetap dilanjutkam dengan Qatar

menjadi tuan rumah Grup Barat setelah

terjadinya perubahan format babak grup

menjadi home tournament. Namun hing-

ga kini AFC belum menunjuk tuan ru-

mah untuk Grup Timur. Sedang untuk

Piala AFC ditiadakan. (Jan)-d

DI SIRKUIT TAMBAKREJO SLEMAN

Kejurnas Motocross  Putaran I
SLEMAN (KR) - Dengan

telah dikeluarkannya izin pe-

nyelenggaraan kejurnas Moto-

cross MX putaran I 2020 dari

Gugus Tugas Percepatan Pena-

nganan Covid-19 Kabupaten

Sleman, maka panitia penye-

lenggara  Noorstarindo Enter-

prise bekerja sama dengan

Pengda IMI DIY siap mengge-

ber event  tersebut selama dua

hari, Sabtu-Minggu (19-20/9).

“Meski  izin dari  Gugus Tu-

gas Kabupaten Sleman sudah

turun, tapi izin kejurnas  dari

PP IMI  hingga saat ini belum

turun, sehingga panitia penye-

lenggara  masih menunggu.

Jika nantinya izin penyeleng-

gara  dari PP IMI tidak turun,

panitia hanya akan menggelar

kejurda motocross,” ujar Eka

Sulistyana, selaku Ketua Peng-

da IMI DIY  di Wonosari, Gu-

nungkidul, Jumat  (11/9).

Menurut  Eka,  pihak IMI

DIY bersama dengan para pe-

nyelenggara  setiap event oto-

motif sudah menyusun jadwal

lomba pada 2020 ini. Namun

panitia  masih menunggu  izin

dari Gugus Tugas Percepatan

Penanganan Covid-19 dari dae-

rah yang ketempatan. 

“Jadi setiap daerah soal izin

dari Gugus Tugas berbeda dan

tidak sama. Kebetulan  surat

izin dari Gugus Tugas Kabupa-

ten Sleman sudah turun , se-

hingga kejurnas motocross  MX

putaran I sudah bisa  digelar.

Namun demikian panitia pe-

nyelenggara masih menunggu

izin dari PP IMI,” tegas  Eka.

Sementara itu, penanggung

jawab kejurnas  Nursatwika

dalam rilis yang diterima

Pengda IMI DIY mengatakan,

penyelenggaraan kegiatan ini

tetap berpedoman pada pro-

tokol kesehatan. 

“Kami tetap menempatkan

petugas khusus untuk mena-

ngani terkait aturan  protokol

kesehatan pada pintu gerbang

utama, sebelum peserta atau

siapapun yang berkepentingan

mamasuki Sirkuit Tambak-

rejo,” terang Nursatwika.

Dijelaskan Eka,  Pengda IMI

DIY juga masih menunggu izin

dari Danlanud tentang penggu-

naan  Sirkuit  Gading, Gunung-

kidul untuk nantinya diguna-

kan kegiatan otomotif  yaitu ke-

juaraan  drag race  dan kejuara-

an  road race (balapmotor). 

“Direncanakan  untuk Sir-

kuit Pantai Depok, Parang-

tritis, Bantul, nantinya diren-

canakan akan digunakan un-

tuk kejuaraan drag race de-

ngan penyelenggara Pak Najib

dari VSC Yogya,” pungkas

Eka. (Rar)-d

DI PANTAI KETAWANG

Semarak Haornas PP Darul Arqom
PURWOREJO (KR) - Mem-

peringati Hari Olahraga Nasio-

nal (Haornas) ke-37 menjadi mo-

mentum tersendiri bagi Pondok

Pesantren (PP) Darul Arqom

SMP Muhammadiyah Jono Ba-

yan Kabupaten Purworejo. Para

santri digiring ke Pantai Keta-

wang Kecamatan Grabag Pur-

worejo untuk kegiatan olahraga

sekaligus peduli lingkungan.

Di pantai selatan ini kegiatan

dirangkai dengan berbagai ma-

cam agenda yang dibuka de-

ngan jalan santai di Pantai Ke-

tawang. Dilanjutkan dengan

bersih lingkungan, para santri

memunguti sampah di sepan-

jang pantai. Kemudian sarapan

bersama seluruh guru karya-

wan dan santri. Dilanjutkan de-

ngan permainan tradisional go-

bak sodor, tarik tambang dan

lainnya.

“Dengan kegiatan seperti ini

anak-anak bisa lebih sehat, le-

bih menghargai alam kemudian

juga muncul rasa kebersamaan

dan kekeluargaan. Sehingga

mereka bisa lebih bersemangat

dalam belajar karena banyak

variasi yang kami sajikan dalam

peringatan Haornas ini,” kata

Kepala SMP Muhammadiyah

Jono Bayan Erlinda Windias-

tranti, Jumat (11/9).

Dijelaskan pula, bahwa agen-

da ini sebagai momentum mene-

kankan akan pentingnya kese-

hatan jasmani dan peduli serta

menghargai lingkungan.(Nar)-d

SEMINAR PERWOSI

Pandemi, Olahraga Berjalan Sesuai Prokes
WATES (KR) - Olah-

raga di era pandemi Covid-

19 harus tetap dilaksana-

kan karena untuk mening-

katkan  imun di tubuh.

Hanya saja di era tatanan

kehidupan baru ini, ada

aturan protokol kesehatan

(Prokes) yang harus di-

jalankan dalam berolahra-

ga, agar tidak terkena atau

malah menyebarkan virus

Korona kepada orang lain. 

“Karena pandemi ini

masih berlangsung dan

kasus positif Covid-19 be-

lum mengalami penurun-

an tetapi malah bertam-

bah, maka Persatuan Wa-

nita Olahraga Seluruh In-

donesia (Perwosi) Kulon-

progo diharapkan tetap

menggiatkan olahraga de-

ngan tetap sesuai protokol

kesehatan. Dengan olahra-

ga teratur dapat mening-

katkan sistem kekebalan

tubuh dan membantu me-

lawan infeksi,” kata Bu-

pati Kulonprogo Drs H Su-

tedjo saat membuka semi-

nar Olahraga di Era Pan-

demi Covid-19, di Pendopo

Rumah Dinas Bupati,

Jumat (11/9). 

Seminar memperingati

Haornas ini dihadiri Ketua

KONI dan Pengurus Per-

wosi Kapanewon se-Kulon-

progo. Dalam kesempatan

itu pemateri Margiyani

menampilkan contoh se-

nam untuk usia 40 tahun

ke atas, serta Pipit dengan

senam kreasi baru. Ketua

Perwosi Kulonprogo Dra

Hj Sri Wahyu Widhati me-

nyatakan, dalam masa

pandemi ini Perwosi ikut

berperan dengan pemba-

gian hand sanitizer dan

masker, sosialisasi pen-

tingnya berolahraga, serta

seminar ini. 

“Meski pandemi, olahra-

ga tidak berhenti, justru di

samping protokol kesehat-

an, olahraga juga meru-

pakan imbauan pemerin-

tah untuk dilaksanakan.

Mari pengurus dan anggo-

ta Perwosi menjadi garda

terdepan dalam berolahra-

ga dan menaati aturan pro-

tokol kesehatan,” ujarnya.

Ketua KONI Kulonprogo

Bambang Gunoto SPd

mengapresiasi kegiatan

Pewosi. “Olahraga menjadi

kebutuhan. Apalagi saat

ini dianjurkan kegiatan

menjaga kesehatan jangan

sampai kena virus Koro-

na,” ucapnya.          (Wid)-d

Aprilia Manganang Pensiun dari Voli

JAKARTA (KR) -

Aprilia Manganang meng-

umumkan pensiun dari

karier profesionalnya seba-

gai atlet bolavoli Indone-

sia. Keputusan Aprilia ini

mengejutkan bagi para

pecinta bolavoli Indonesia.

Atlet kelahiran Tahuna,

Sulawesi Utara, 27 April

1992, itu menyatakan pen-

siun melalui unggahan vi-

deo di akun Instagram res-

mi miliknya @manga-

nang92, Kamis (10/9).

“Saya mengumumkan

kepada pecinta bolavoli

Indonesia. Saya Aprilia

Manganang resmi meng-

undurkan diri dari dunia

voli,” kata Aprilia yang saat

ini seharusnya memperku-

at Bandung BJB Tanda-

mata di Proliga 2020.

Selama bermain di Pro-

liga, Aprilia Manganang

sudah empat kali meme-

nangkan kompetisi, di an-

taranya tiga kali bersama

Jakarta Elektrik PLN

(2015, 2016, 2017) dan

satu kali dengan PGN Pop-

sivo Polwan pada 2019.

Sebelum memutuskan

pensiun, pemain berusia

27 tahun itu telah menepi

cukup lama dari lapangan.

Dia harus istirahat total

selama enam bulan karena

cedera lutut kiri yang di-

deritanya. Akibatnya, ia

tidak bisa turun membela

Indonesia di SEA Games

2019 Filipina.

Dalam video tersebut ju-

ga menjelaskan mengapa

pensiun dari olahraga

yang telah membesarkan

namanya. “Mengapa saya

mengambil keputusan ini,

karena saya ingin hidup

lebih baik, ingin meraih

kebenaran dalam hati

saya, kedamaian. Karena

itu, ini keputusan terbaik

bagi saya,” tambahnya. 

(Ben)-d

KR-Widiastuti 

Peragaan senam untuk usia 40 tahun ke atas di

dalam ruangan.

KR-Instagram@manganang92

Aprilia Manganang 

KR-Gunarwan

Para santri Darul Arqom SMP Muhammadiyah Jono bero-

lahraga di Partai Ketawang Purworejo.

KR-Istimewa

Perwakilan PP Pordasi usai bersilaturahmi dengan Gubernur DIY, Sri

Sultan HB X membahas rencana digelarnya Kejurnas Pacuan Kuda Piala

Presiden 2020.


